

St. Hubertus Schützenbruderschaft Scheidungen



2020



Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,
die gegebenen Umstände lassen es leider nicht zu, mit Euch

vom 12. – 14. Juni 2020 Schützenfest zu feiern.

Die St. Hubertus Schützenbruderschaft Scheidingen möchte dennoch ihre Majestäten würdigen.

Einen herzlichen Glückwunsch unserem 25-jährigen Jubelkönig Jürgen Greve. Ebenso dem amtierenden Königspaar Caroll und Markus Platte, ein herzliches Dankeschön für die milde Regentschaft im zurückliegenden Schützenjahr und die Fortsetzung der Königswürde im folgenden Jahr 2020/2021.

Um nicht ganz in Vergessenheit zu geraten, haben wir ein kleines Schützenfestersatz-programm geplant!

Am Samstag, den 13. Juni 2020 findet ab 15:00 Uhr ein Umzug mit Jubelkönig, Königspaar und Kinderkönigspaar statt. Am Ende des Corsos werden unsere Vorstandsmitglieder einen kleinen Schützengruß an euch verteilen.

Am Sonntag, den 14. Juni 2020 werden wir in unserem Schützenwald unter der Vogelstange um 10:45 Uhr eine Schützenmesse abhalten. Bei schlechtem Wetter feiern wir die Messe in der Schützenhalle. Für die Teilnahme an der Messfeier bestehen Hygieneauflagen, die wir umsetzen müssen.

Jeder Teilnehmer muss u.a. eine Mund-Nasen Schutzmaske mitführen, weitere Hygieneregeln werden vor Ort mitgeteilt.

Ein Hinweis noch: Eine Sanitäreanlage wird im Wald **nicht** vorhanden sein.

Die Schützenmesse wird auch im Livestream übertragen! Dazu rufen Sie unter **www.stmaria-welver.de** die Homepage auf und klicken auf den Link im Hauptmenü **-Nächste Live Messe-**

Wir würden uns sehr freuen, wenn alle auch in diesen schwierigen Zeiten ihren Schützensgeist zeigen und zum eigentlichen Schützenfesttermin die **Fahnen an Haus und Hof hissen**.

Euch und euren Familien weiterhin alles Gute und Gesundheit!

Euer Schützenvorstand

Grußwort 2020

Liebe Schützenschwestern
und Schützenbrüder,

dass wir als Königspaar die Schützenbruderschaft St. Hubertus Scheidingen zwei Jahre repräsentieren dürfen, hätten wir uns im letzten Jahr nicht träumen lassen. Gerne hätten wir dieses Jahr Schützenfest mit Euch gefeiert. Aufgrund der Corona-Lage ist das leider nicht möglich. Aktuell müssen wir uns alle darauf beschränken uns aus der Ferne zu grüßen, um Abstandsregeln und Kontaktverbote einzuhalten.

Mal ehrlich, unter diesen Bedingungen macht ein Schützenfest nicht wirklich Spaß, denn unser Jahresfest lebt von einem geselligen Miteinander, guten Gesprächen, Spielmannszug und Blaskapelle, Musik und Tanz.

Auch wenn wir dieses Jahr nicht wie gewohnt feiern können, ist unser Schützensgeist ungebrochen. Wir als Königspaar nehmen die Herausforderung an und werden gut auf die Krone und die Kette aufpassen. Auch unser Hofstaat hält die Schützenfahne hoch und wir sind sicher, dass auch Ihr der Schützenbruderschaft die Treue haltet.

Wir hoffen, dass ihr alle gut durch diese besondere Zeit kommt und wir im nächsten Jahr in Scheidingen ein krachendes Schützenfest feiern können.

Bleibt gesund.

Euer Königspaar
Markus und Caroll Platte



Schützenbruderschaft St. Hubertus Scheidingen

Das nächste reguläre
Schützenfest in Scheidingen
findet vom
11.-13. Juni 2021 statt.



Brudermeister
Johannes Plattfaut



stellv. Brudermeister
Michael Schlüter

Bleibt gesund!